

Jahreshauptversammlung des Stader Fotoclubs
'Das Auge e.V.' am
6.3.2024 19.00
in der Grundschule am Bockhorster Weg, Stade

TOP 1

Ernst Ryll, der 1. Vorsitzende des Vereins, begrüßte alle anwesenden Vereinsmitglieder (siehe beigefügte Anwesenheitsliste) Jedes anwesende Vereinsmitglied erhielt einen Schokoladenkäfer. Vielen Dank, Ernst.

TOP 2

Ernst stellte fest, daß zu dieser Jahreshauptversammlung ordnungsgemäß eingeladen wurde (siehe Anlage 2), und daß diese JHV auch beschlußfähig sei.

TOP 3

Bericht des Vorstandes (siehe Anlage 3). Martin Loddoch berichtete über die vielen Aktivitäten, die der Verein in 2023 durchgeführt hat. So haben wir eine Reihe von neuen Mitgliedern gewinnen können. Hier auch noch mal ein herzliches Willkommen an Angela Ehmke, Sigrid und Gerd Rübcke, Emma und Volker Mahr, und Anika Sengstock. Besonders hervorheben möchte ich auch **die Feier Auge 40 Aktionen**. Hier hatten die Mitglieder des Vereins das ORGA40-Team der Jubiläumsveranstaltungen zu einem gemeinsamen Abend im ' Vier Linden' eingeladen und sich herzlich bei dem Team für die eindrucksvolle Arbeit bedankt.

TOP 4

Bericht des Kassenwartes (siehe Anlage 4). In 2023 ergaben sich nur wenige Kontobewegungen.

TOP 5

Bericht der Kassenprüfer. Ulla Steinmeyer und Monika Rathjen-Heyderich haben die Kasse geprüft und keine Beanstandungen festgestellt. Vielen Dank an Ulla und Monika und natürlich auch an Andreas Thiemann für die gute Arbeit.

TOP 6

Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

TOP 7

Neuwahl Vorstand.

a) Wahl eines Wahlleiters oder einer Wahlleiterin.

Volker Mahr wurde mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum Wahlleiter gewählt.

Er nahm die Wahl an.

b) Durchführung der Vorstandswahl: Es waren zu wählen: 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Rechnungsführer, Schriftführer und Pressewart. Es wurde für alle Positionen offene Wahl vereinbart. Als Personenvorschlag für den 1.

Vorsitzenden erhielt Volker den Namen Ernst Ryll. Auf Befragung, ob Ernst die Tätigkeit als 1. Vorsitzender des Vereins annehmen würde, sagte er, daß er für diese Wahl noch zur Verfügung stünde, dann aber jemand anders diese

Tätigkeit ausfüllen sollte. Dies hatte Ernst schon in der letzjährigen Vollversammlung zu Protokoll gegeben. Ernst wurde mit 12 Ja- Stimmen und einer Enthaltung als 1. Vorsitzender des Vereins wiedergewählt. Ernst nahm die Wahl an.

Wahl des 2. Vorsitzenden. Martin Loddoch sagte, daß er, wie schon im letzten Jahr betont, für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung stünde. Es wurde Hildegard Weber-Hagen vorgeschlagen. Dieser Vorschlag wurde von allen Vereinsmitgliedern unterstützt. Hildegard wurde mit 12 Ja-Stmmen und einer Enthaltung zur 2. Vorsitzenden des Vereins gewählt. Hildegard nahm die Wahl an.

Wahl der Rechnungsführerin. Andreas Thiemann erklärte, daß er beruflich sehr eingespannt sei und mittwochs keine Zeit hat. Daher möchte er die Tätigkeit des Rechnungsführers aufgeben. Anika Sengstock wurde vorgeschlagen. Mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthaltung wurde Anika als Rechnungsführerin des Vereins gewählt.

Anika nahm die Wahl an.

Zum Schriftführer wurde Karl-Heinz Winkler mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Er nahm die Wahl an. Zur Pressewartin wurde Ilka Holst mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Ilka nahm die Wahl an.

Als Protokollführer möchte ich den Amtsträgern, die dem Verein treu gedient haben und viel Zeit investiert haben, im Namen aller Mitglieder recht herzlich danken. Denjenigen, die Ämter übernommen haben, wünschen wir viel Spaß und eine glückliche Hand.

TOP 8

Neuwahl eines Kassenprüfers für die nächsten 2 Jahre. Volker Mahr beendete seine Funktion als Wahlleiter für heute (Vielen Dank, Volker), und Ernst übernahm wieder die Leitung der Jahreshauptversammlung. Da Ulla Steinmeyer nun schon im zweiten Jahr die Kasse geprüft hat, muß ein neuer Kassenprüfer (in) gewählt werden. Monika Rathjen-Heyderich ist noch für ein weiteres Jahr als Kassenprüferin gewählt. Volker Mahr wurde mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthaltung als Kassenprüfer gewählt. Volker nahm die Wahl an.

TOP 9

Verschiedenes.

1. Abschluss-Finanz-Bericht zu JUBI40 und Entscheidung zu Überschussverwendung (siehe Anlage 4). Andreas Thiemann berichtete, daß sich bei JUBI40 ein Spendenüberschuß von 1518,78E ergab. Ernst schlägt die Rückanbietung des Betrages an die Spender %tual, anteilig vor. Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen. Die Spender erwarten zu erfahren, was wir mit dem gespendeten Geld vorhaben, falls die Spender es nicht rückfordern. Diese Frage wird auf der nächsten Vorstandssitzung entschieden.

2. Bestätigung der Wettbewerbsthemen 2024 durch die Mitgliederversammlung.
Die Themen waren schon von den Vereinsmitgliedern bestimmt worden (siehe
Anlage 5) Die Reihenfolge wurde diskutiert. 'Landschaften' soll der
Jahreswettbewerb sein.

Unter Verschiedenes 3. waren keine weiteren Themen eingereicht worden.
Um 20.55 schloss Ernst Ryll die diesjährige Jahreshauptversammlung und
wünschte allen Vereinsmitgliedern einen guten Heimweg.

Schriftführer: Karl-Heinz Winkler

R. H. Winkler